

## Neue Führung im Apotheker Club Tirol (ACT)

Tirol

Kürzlich wurde Mag.pharm. Hans Jakesz einstimmig zum neuen Präsidenten des Apotheker Club Tirol gewählt. Als langjähriger Pressesprecher der Tiroler Apothekerkammer bringt er tiefgreifendes Wissen über die Tiroler Apothekenlandschaft und die damit verbundene Politik mitein. Unterstützt wird der neue Präsident von seiner ebenfalls neu ins Amt gewählten Vize-Präsidentin Mag.pharm. Sandra Kramer, Apothekerin in Innsbruck.

Das neu gewählte Führungs-Duo hat sich als vorrangiges Ziel die Öffnung des Clubs für junge ApothekerInnen gesteckt. So betont Mag. Jakesz: „Ein gemeinsames Wirken von engagierten Kolleginnen und Kollegen in sozialer, politischer und wirtschaftlicher Hinsicht ist in der heutigen Situation für Apotheken entscheidend. Wir bieten unseren Mitgliedern daher an, den Apotheker Club Tirol als Basis dafür zu nutzen.“ «



Foto: Alice Schmir-Wala

Mag. Hans Jakesz  
Präsident  
ACT

## Baubeginn für „Areit Apotheke“

Spatenstich

Unter dem Motto „Gut Ding braucht Weile“ fand am 19. November die Spatenstichfeier der neuen „Areit Apotheke“ im Gewerbegebiet Schüttdorf statt. Nach langjährigen Verzögerungen aufgrund des fehlenden Hochwasserschutzes war die Umsetzung dieses Projekts bis dato nicht möglich.

Im Beisein der Planer sowie Vertreter der Stadtgemeinde Zell am See wurde mit den Vorbereitungsarbeiten begonnen. Die Areit Apotheke wird im Frühjahr 2019 errichtet und soll speziell für die Bevölke-

rung vom Zellermoos als Nahversorger in Sachen Gesundheit dienen. Angeschlossen an die Apotheke wird eine Bäckerei samt Café mit Sonnenterrasse errichtet, um die wunderschöne Lage auch als Naherholungsgebiet zu nutzen.

Zahlreiche Parkplätze, gute Erreichbarkeit aus dem Ortsteil Zellermoos und dem bestehenden Gewerbegebiet sowie ein vorbeiführender Rad- und Gehweg sind geplant. Die Konzessionärin, Mag.pharm. Gabriela Heger freut sich besonders über den langersehnten Baubeginn. «



Foto: Areit Apotheker / Stefanie Oberhauser

Areit Apotheke  
Nahversorgung für Zellermoos  
Errichtung im Frühjahr 2019

## Pharmig verstärkt ihr Team

Dr. Ronald Pichler

Um sich breiter aufzustellen und ihre Services für die rund 120 Mitgliedsunternehmen weiter auszubauen, schuf die Pharmig eine neue Abteilung für „Public Affairs“. Deren Leitung übernahm Dr. Ronald Pichler, der damit seit 1. Dezember 2018 das Führungsteam der Pharmig verstärkt.

Mit Ronald Pichler konnte die Pharmig einen Experten für Interessensvertretung mit langjähriger Erfahrung gewinnen. In der Funktion als Head of Public Affairs wird er den Pharmig-Generalsekretär,

Mag. Alexander Herzog, maßgeblich in der Kommunikation und Stakeholderarbeit auf nationaler und europäischer Ebene unterstützen.

Ronald Pichler (48) ist promovierter Jurist und gilt als ausgewiesener Stratege, der in der Pharmabranche gut vernetzt ist. Immerhin bekleidete er seit seinem Wechsel in die Pharmabranche im Jahr 2009 schon zahlreiche leitende Funktionen bei Unternehmen wie GSK, AbbVie und dem FOPI, dem Forum der forschenden pharmazeutischen Industrie in Österreich. «



Foto: asoluto/Angebotika Schiemer

Dr. Ronald Pichler  
Pharmig  
Leitung für Public Affairs